



Las relaciones entre Alemania e Irán continúan empeorando

- Josue Michels
- [27/2/2023](#)

La Conferencia de Seguridad de Múnich de este año, realizada entre el 17 y el 19 de febrero, fue notablemente distinta a la de años anteriores. Por primera vez se excluyó a la República Islámica de Irán y a Rusia. En lugar de mulás iraníes acudieron manifestantes en contra del gobierno iraní.

Mientras que la exclusión de Rusia se produjo por razones obvias, menos notoria es la riña de Alemania con Irán.

- Dos días después de la conferencia, el 21 de febrero, Irán respondió condenando a muerte al ciudadano iraní-alemán Jamshid Sharmahd, acusado de "corrupción". El gobierno alemán había intentado previamente impedir la sentencia.

Intensificación diplomática: Irán detuvo a Sharmahd en agosto de 2020, alegando que estaba implicado en un atentado perpetrado en abril de 2008 contra una mezquita de Shiraz en el que murieron 14 personas. La familia de Sharmahd alega que fue secuestrado por la inteligencia iraní durante una escala en Dubai y trasladado a Irán, donde comenzó su juicio en febrero de 2022. Sharmahd es miembro del grupo opositor Tondar.

Condenar a muerte a un ciudadano alemán es una cosa; ignorar los esfuerzos diplomáticos del gobierno es otra.

La condena a muerte de Jamshid Sharmahd es absolutamente inaceptable. La pena de muerte no sólo es cruel, inhumana y degradante, sino que Jamshid Sharmahd nunca tuvo ni siquiera la apariencia de un juicio justo, ya que no tuvo acceso a un abogado libremente elegido. (...) Hemos intervenido a favor del Sr. Sharmahd en los niveles más altos una y otra vez desde su arresto, que tuvo lugar en circunstancias muy cuestionables. Estos esfuerzos intensivos han sido ignorados.

—Annalena Baerbock, ministra alemana de Asuntos Exteriores

Una postura más dura: el terrorismo patrocinado por Irán y su búsqueda de bombas nucleares preocupan desde hace tiempo a los conservadores alemanes. Pero en general, el gobierno alemán estaba enfocado en reducir las tensiones. Esto ha cambiado recientemente. Desde que estallaron las protestas en septiembre en Irán por los derechos de las mujeres y la libertad, los conservadores y liberales alemanes se han unido para oponerse al régimen.

Choque profetizado: como se explica en *Germany's Secret Strategy to Destroy Iran* [La estrategia secreta de Alemania para destruir Irán; disponible sólo en inglés], Daniel 11:40 describe un choque entre el rey del norte —una superpotencia europea liderada por Alemania— y el rey del sur —el islamismo radical, liderado por Irán—. La posibilidad de tal choque ha sido pasada por alto por los medios de comunicación. Pero las tensiones están aumentando y la profecía bíblica se acelera hacia su cumplimiento.